

**Élections départementales : Les croquantes et les croquants...**

# **Crochu or not crochu !?**

D'élection en élection, La Poste réduit son niveau de compensations des postiers-ères (*facteurs, voituriers, manutentionnaires...*) pour les efforts accomplis sur un travail non compris dans l'organisation ■ Cette année, La Poste s'affranchit de toutes les limites de la mesquinerie, en proposant moins de 7 centimes d'euros par pli, soit environ 1 heure pour 300 plis sur la moyenne des deux tours !!! ■ Sachant que La Poste veut intégrer « sauvagement » ou pour peanuts au 1<sup>er</sup> tour les plis électoraux à la charge pour garder son budget pour le 2<sup>ème</sup> tour... ■ Face à tant de mépris, SUD appelle les postiers-ères des Bouches du Rhône à s'organiser collectivement dans les établissements pour imposer des négociations locales !!!

**Une direction qui reçoit les organisations syndicales au dernier moment, pour dire « je n'ai aucune marge de négociations » !**

Pour éviter que les facteurs-trices des Bouches du Rhône ne puissent s'organiser collectivement, La Poste a choisi de communiquer au dernier moment ces compensations minables...



**Nous passons donc d'1heure pour 175 plis aux dernières élections à :**

- ↳ 1 heure pour 300 plis en distri hors TG ;
- ↳ 1 heure pour 250 plis Distri + Tri Géó ;
- ↳ 1 heure pour 210 plis Distri + Tri Alpha.

En plus, La Poste veut intégrer « *sauvagement* » les plis électoraux à la charge de travail au 1<sup>er</sup> tour, pour que les facteurs-trices travaillent à ouf !!!

**Quand il s'agit de gratter sur le dos des facteurs, Doc DSCC13 ne fait pas dans la dentelle et se comporte en vorace !**

Au lieu de valoriser les facteurs pour la qualité et les efforts accomplis dans la distribution des plis électoraux, La Poste se moque de nous en nous proposant de nous « *casser les reins* (?) » pour que nos gentils patrons s'engraissent...

**On peut s'interroger sur la destination de la somme reçue de l'Etat pour la distribution postale des plis électoraux par La Poste...**

**Est-il normal que La Poste réalise des bénéfices sur cette opération électorale payée sur les biens publics de la nation ?!**

**Comme pour le CICE, La Poste se sert de l'argent du contribuable pour payer les parts variables et jetons de présence aux cadres administrateurs siégeant pour nous bâtir un avenir radieux !!!**



# **DOTC 13 or DSCC 13 : Toujours les mêmes radins !**

Lorsque l'on n'est pas capable de changer les choses au fond, on change les noms ou appellations qu'ils disaient... C'est un peu ce que La Poste retient dans ces changements de gouvernance qui scelle sa volonté d'allégeance au nouveau « **souverain** » postal !!!

**Pourquoi compenser dignement les facteurs-trices, quand on peut les traiter comme des pigeons...**

**...C'est ainsi que nos patrons « roucoulent » sur notre dos !!!**



**Et tous « les couillons vont à la ville », comme on dit dans le midi !**

**⇒ Sud PTT demande à négocier un niveau de compensation respectueux des efforts à accomplir, pour tous les postiers du 13 dans le traitement et la distribution des plis électoraux !**

**⇒ Sud PTT demande une vigilance pour les seniors afin qu'ils ne soient pas contraints de faire des heures supplémentaires (*Accord national sur le Contrat de Génération*).**

**⇒ Sud PTT demande le respect du principe de précaution pour les agents en situation de restrictions d'aptitudes.**

**⇒ Sud PTT a demandé à également négocier des contreparties, notamment en matière de suppression de sécabilité, de gestion de la période estivale et de RC.**

**Pour ne pas se faire « pigeonner » par la DSCC 13, SUD PTT appelle les postiers-ères à s'organiser dans les centres courriers pour imposer des négociations !**